

Excès de mortalité au Japon : les vaccins à ARN en question. La confiance en crise.

<https://www.francesoir.fr/politique-france-societe-sante/exces-de-mortalite-au-japon-et-ailleurs-les-vaccins-arnm-en-question>

Introduction

- Une étude publiée dans le JMA Journal par Hideki Kakeya, Takeshi Nitta, Yukari Kamijima et Takayuki Miyazawa a révélé une augmentation notable des décès en excès au Japon, pays qui a administré 3,6 doses de vaccins à ARNm contre la COVID-19 par habitant en mars 2024, le taux le plus élevé au monde pour ce type de vaccin.
- Le Japon, qui était initialement salué pour sa gestion efficace de la pandémie, a vu les infections bondir avec l'arrivée du variant Omicron en 2022, malgré une couverture vaccinale dépassant 80 %, et les décès en excès ont atteint plus de 1400 par million en 2023, un chiffre trois fois supérieur à celui des États-Unis.
- Les chercheurs examinent plusieurs hypothèses pour expliquer cette tendance, notamment les décès liés à la COVID-19 non diagnostiqués ou les pressions sur le système de santé dues à la vague Omicron, mais également les effets indésirables des vaccins à ARNm, tels que des cas de myocardite, péricardite, troubles de la coagulation et maladies auto-immunes.
- L'étude note également une augmentation des décès par cancers liés aux récepteurs d'œstrogènes, comme la leucémie, le cancer du sein, du pancréas, de la cavité buccale, des ovaires et de l'utérus, depuis le déploiement massif des vaccins à ARNm.

Troisième piste et données de surveillance

- Une troisième piste explore l'immunosuppression après des vaccinations répétées, favorisant des infections chroniques, et des études récentes montrent une hausse des anticorps IgG4 et des cellules T régulatrices après les doses de rappel, ce qui pourrait expliquer la persistance du virus, notamment dans l'intestin, indétectable par tests nasaux.
- Les données de surveillance des eaux usées appuient cette hypothèse, et l'ensemble de ces résultats suggère que les vaccins à ARNm pourraient être en question dans l'excès de mortalité observé au Japon, ce qui remet en cause la confiance dans ces vaccins.
- Les auteurs d'une étude soulignent un manque de transparence des données japonaises concernant les vaccins à ARNm, ce qui est exacerbé par des erreurs passées, comme la classification initiale de personnes vaccinées sans date d'inoculation comme non vaccinées, et qui, après correction, ont révélé que les

vaccinés étaient parfois aussi, voire plus, susceptibles d'être infectés que les non-vaccinés.

Opportunité d'étude et inquiétudes

- Le Japon, avec une population ayant reçu jusqu'à huit doses de vaccin, offre une opportunité unique d'étudier les effets des vaccinations répétées, mais des recherches approfondies et un accès accru aux données sont nécessaires pour comprendre les conséquences de ces vaccinations.
- Kevin McKernan, expert en génomique, a écrit sur les réseaux sociaux que le Japon, avec 3,6 injections par habitant, a enregistré plus de décès liés aux vaccins à ARNm que tous les vaccins précédents sur 47 ans, ce qui représente un volume élevé de vaccinations à ARNm et 903 décès reconnus comme liés aux vaccins au Japon, un chiffre dépassant celui pour tous les autres vaccins sur 47 ans.
- D'autres utilisateurs, comme @JimFergusonUK, ont évoqué un « signal d'alarme mondial » face à ces chiffres, reflétant une inquiétude croissante, mais les autorités n'ont pas encore repris ces préoccupations, peut-être en raison du manque de preuves complètes pour procéder à une analyse rigoureuse.

Augmentation des décès en excès : Comparaisons internationales

- L'augmentation des décès en excès n'est pas propre au Japon, car des études ont révélé des mortalités accrues en Italie, notamment chez les travailleurs, ainsi que dans les pays nordiques, tels que le Danemark, la Finlande, la Norvège et la Suède, qui ont enregistré des excès de décès liés à la COVID-19, au vieillissement de la population et aux effets des restrictions sanitaires.
- Une étude publiée dans l'International Journal of Risk & Safety in Medicine a examiné une « augmentation paradoxale » des décès liés à la COVID-19 malgré la vaccination, basée sur les données de l'OMS de 2020 à 2023, et a rapporté une hausse variant de +43,3 % en Afrique à +1275 % dans le Pacifique occidental, mais a été critiquée pour ne pas pleinement intégrer l'impact des variants, la baisse de l'efficacité vaccinale ou les disparités des systèmes de santé.

Situation en France et manque de transparence

- Selon les données de l'[Insee](#), il y a eu 69 970 décès toutes causes confondues en janvier 2025 en [France](#), ce qui représente une hausse de 8,4 % par rapport à janvier 2024, avec 5 400 décès supplémentaires, attribués en partie à une épidémie de grippe.
- Malgré les études scientifiques, il n'y a aucune trace d'une hypothèse liée à une relation de corrélation avec les campagnes successives de vaccination Covid, ce qui soulève des questions sur la transparence des autorités.
- [Laurent Toubiana](#) et l'association [BonSens.org](#) réclament depuis plus de trois ans les données de mortalité toutes causes confondues, ventilées par statut vaccinal

et classe d'âge, mais ces informations ne sont toujours pas accessibles, ce qui alimente les interrogations et complique l'analyse des liens entre vaccination, mortalité et autres facteurs.

- Une confiance ébranlée en France est constatée, avec des perceptions de manque de franchise des autorités, et un sondage révèle une défiance marquée envers le président Macron et les institutions, ainsi qu'un rejet des politiques vaccinales suite aux mensonges répétés des autorités.
- Les Français appellent à plus de transparence, notamment la levée du secret défense sur la crise Covid et une commission d'enquête indépendante, ainsi qu'à une démocratie renforcée, souhaitant un accès direct aux données pour évaluer les mesures de santé.

Conclusion de l'étude japonaise

- L'étude japonaise met en évidence une hausse préoccupante des décès en excès, questionnant les effets des vaccins à ARNm et l'immunosuppression, ce qui souligne le besoin urgent d'une communication claire et de données ouvertes pour répondre aux préoccupations sur la sécurité des vaccins.
- Le document intitulé "Excès de mortalité au Japon _ les vaccins à ARNm en question. La confiance en crise" publié sur le site de FranceSoir aborde la question de la confiance en déclin en raison de l'absence de données claires sur les vaccins à ARNm, comme l'a souligné [Laurent Toubiana](#) et [BonSens.org](#).
- Le site FranceSoir appelle à la transparence et à des études rigoureuses pour comprendre les tendances actuelles et préparer les futures réponses aux crises sanitaires, notamment en ce qui concerne l'excès de mortalité au Japon.

FranceSoir : Transparence et Soutien

- Le site souligne l'importance de la liberté d'information et de la presse indépendante, et invite les lecteurs à soutenir leur travail en faisant des dons, afin de continuer à proposer des articles gratuits et de permettre à tout le monde d'avoir accès à une information libre et indépendante.
- Les lecteurs peuvent également s'inscrire à la newsletter hebdomadaire de FranceSoir pour recevoir des informations régulières sur les actualités, et participer à la discussion en commentant les articles, en respectant la politique relative aux commentaires de la communauté FranceSoir.
- Les commentaires des lecteurs, tels que ceux de Joseph, Huger et Varvilo, montrent que les lecteurs sont engagés dans la discussion et ont des opinions variées sur les questions abordées, notamment sur les conséquences des vaccins à ARNm et les objectifs de l'opération.

Réactions des lecteurs et crise de confiance

- Le document intitulé "Excès de mortalité au Japon _ les vaccins à ARNm en question. La confiance en crise. _ FranceSoir" aborde le sujet de l'excès de mortalité au Japon et remet en question les vaccins à ARNm, ce qui entraîne une crise de confiance.

- Les lecteurs de l'article, tels que Lily Dupondt, Varvilo, NeMesisgogolSkolalaveritable, Roland Peccoud, jeanmairdelesfdpdetrollaMacron, Huger et Jean Tinmar, ont réagi aux informations présentées en exprimant leurs inquiétudes et leurs doutes sur la transparence des données de mortalité.
- Certains lecteurs, comme NeMesisgogolSkolalaveritable, estiment que la crise sanitaire actuelle est une opération de dépopulation et que les gens doivent être informés de la vérité, tandis que d'autres, comme jeanmairdelesfdpdetrollaMacron, soupçonnent que les chiffres de l'INSEE sont truqués pour cacher la réalité de la situation.
- Le manque de transparence sur les données de mortalité est un sujet de préoccupation majeur, et les lecteurs estiment que si les données étaient rassurantes, le gouvernement les aurait déjà communiquées, ce qui n'est pas le cas.
- Les réactions des lecteurs montrent une méfiance généralisée envers les informations officielles et une demande de transparence et de vérité sur la situation sanitaire actuelle, avec des références à des personnages politiques comme Dati et Edouard Philippe, ainsi qu'à des événements politiques récents.
- Le gouvernement japonais est incapable d'assumer ses actes face à l'excès de mortalité dans le pays, ce qui a conduit à des interrogations sur les vaccins à ARNm et à une crise de confiance.
- Un commentaire de Jean Tinmar mentionne qu'une note gouvernementale de fin 2023 indiquait que 38 % des personnes ayant reçu plus de deux vaccins avaient des problèmes de santé, en particulier cardiaques.
- Les internautes se demandent pourquoi le secret défense n'est pas levé sur cette question, et certains estiment que c'est parce que nous sommes toujours en guerre, comme le suggère Alabuga.
- Le Dr John Campbell, spécialiste britannique de la santé publique, a lancé des accusations graves contre la politique de vaccination par ARNm et contre le silence des autorités dans une vidéo intitulée "Excess mortality 2025".
- La vidéo du Dr John Campbell met en lumière le fait que de nombreux pays occidentaux continuent d'enregistrer une augmentation significative de la mortalité cinq ans après le début de la pandémie mondiale de la maladie de Corona, sans que personne ne puisse expliquer ou élucider cette augmentation.
- Les lecteurs de FranceSoir expriment leur inquiétude et leur colère face à cette situation, avec des commentaires tels que celui d'Ezekielabdinaelle, qui estime que les humains sont devenus des "gros débiles" et n'ont plus d'avenir en raison de ces problèmes de santé liés aux vaccins.

FranceSoir : Histoire et Services

- Le document intitulé "Excès de mortalité au Japon _ les vaccins à ARNm en question, La confiance en crise" est publié sur le site de FranceSoir, un rendez-vous journalistique incontournable qui fait partie de l'histoire de la presse française, jalonnée d'initiatives et de renoncements, de tâtonnements et de critiques, d'échecs et de grands succès, avec des personnages emblématiques tels que Théophraste Renaudot, Victor Hugo, Emile de Girardin et Pierre Lazareff.

- Le site FranceSoir propose différents services, notamment la possibilité de lire la suite d'un article, de consulter les données personnelles, de faire des dons, de s'abonner aux flux RSS, ainsi que d'accéder aux mentions légales.
- L'article en question, "Excès de mortalité au Japon : les vaccins à ARNm en question, La confiance en crise", est disponible sur le site à l'adresse <https://www.francesoir.fr/politique-france-societe-sante/exces-de-mortalite-au-japon-et-ailleurs-les-vaccins-arnm-en-question> et a été publié le 08/06/2025 à 11h42.
- Le contenu de l'article n'est pas détaillé dans le texte fourni, mais il semble aborder le sujet de l'excès de mortalité au Japon et son éventuel lien avec les vaccins à ARNm, ainsi que la crise de confiance qui en résulte.